
会  議  録 

 1 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学校給食セン

ター所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 4 年度第 3 回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、稲嶺啓美委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について報告いたし

ます。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしくお願い

いたします。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、私の方から何点かご報告いたします。 

 

報告資料「5月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

続いて、日程第 2、議案第 5 号「沖縄市立学校給食センター

設置条例の一部を改正する条例に関する意見の申出について」

事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 5 号「沖縄市立学校給食センター設置条例

の一部を改正する条例に関する意見の申出について」説明いた

します。 

 

 

学校給食センター所長より、別紙「沖縄市立学校給食センタ

ー設置条例の一部を改正する条例に関する意見の申出につい

て」のとおり説明。 

 

以上でございます。 
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教育長 

 

 

城間委員 

 

 

 

教育部副参事 

 

 

 

 

 

 

稲嶺委員 

 

 

 

 

学校給食セン

ター所長 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

 工事の移転スケジュールについて、雨天が続いていますが進

捗状況に影響はありませんか。 

 

 

 建物につきましては、ほぼ予定通りに進んでおります。今後、

6 月半ばから 7 月半ばにかけての 1 ヶ月間、天気が上向きにな

れば終わる予定です。目標といたしまして、夏休み明けでの供

用を予定しておりますので、現場と一体となって作業を進めて

参ります。 

 

 

 6 ページの現行の沖縄市立学校給食センター設置条例施行規

則において、学校名に幼稚園が含まれていないのはなぜでしょ

うか。 

 

 

 令和 4 年 5 月から市内の公立幼稚園において、改めて規則を

整えるということでの改正となっております。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 5 号「沖縄市立学校給食センター設置条例

の一部を改正する条例に関する意見の申出について」は、原案

のとおり市長へ意見を申出てもよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 5 号につい

て、原案のとおり市長へ意見を申出ることで決定いたします。
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教育長 

 

 

 

郷土博物館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

下地委員 

 

 

 

 

郷土博物館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上をもちまして「沖縄市立学校給食センター設置条例の一部

を改正する条例に関する意見の申出について」を終了いたしま

す。 

 

 

続いて、日程第 3、議案第 6 号「沖縄市文化センター利用施

設の選定（変更）について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 6 号「沖縄市文化センター利用施設の選定

（変更）について」説明いたします。 

 

 

郷土博物館長より、別紙「沖縄市文化センター利用施設の選

定（変更）について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

 沖縄市民会館耐震改修方針の変更について、どうして、中央

公民館を移転させようとしていたのか、移転の必要が無くなっ

たのはなぜなのか、詳しく説明をお願いいたします。 

 

 

 平成 29 年に市立図書館が BC コザへ移転したことから、1 階

から 2 階が空室となりました。市立図書館の移転時期に中央公

民館を含む沖縄市民会館耐震改修方針が示されまして、当初の

方針では改修予算の都合により、社会教育施設に必要な耐震性

能を保有させることができないという方針を受けまして、平成

30年度に沖縄市民会館の一部である中央公民館を沖縄市文化セ

ンターに移転する方針を定めたというところでございます。そ

の後、沖縄市民会館の耐震改修に向けた調査・設計等が進めら

れておりまして、令和 4 年 1 月に本市の沖縄市民会館耐震改修

方針が変更されました。現在の方針では、社会教育施設に必要

な、耐震性能を保有できることとなっております。これにより

中央公民館を移設する理由がなくなったため、利用施設を変更
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教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

することとなりました。 

 

 

 もう少し簡単に説明できないでしょうか。 

 

 

 補足いたします。平成 30年度に沖縄市民会館耐震方針が市長

部局の方で決定しておりまして、その決定内容というのが、社

会教育施設に必要な耐震性能が 2 類といわれておりまして、そ

の 2類を満たすためには、沢山の費用かかるというものでした。 

現在、50年の対応年数の鉄筋コンクリート建物のうち、すでに

40年が経過しているものに、沢山の費用をかけるのは適当では

ないとして、2 類に劣る 3 類で耐震改修をやろうというのが、

平成 30年までの方針でした。その後、詳細な調査と耐震設計が

おこなわれまして、2 類でもお金をかけずに改修できそうとい

う見通しが立ちましたので、令和 4 年 1 月に改めて市長部局の

方で沖縄市市民会館の耐震改修方針が検討され変更になりまし

て、2 類で改修という方針に変わりました。ですので、社会教

育施設に必要な 2 類が確保できるので、市民会館に存続できる

というのが中央公民館の事情でございます。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 6 号「沖縄市文化センター利用施設の選定

（変更）について」は、原案のとおり決定としてよろしいでし

ょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 6 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市

文化センター利用施設の選定（変更）について」を終了いたし
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教育長 

 

 

 

指導課指導主

幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

下地委員 

 

 

 

 

 

指導課指導主

事 

 

 

 

 

 

 

 

 

下地委員 

 

 

ます。 

 

 

続いて、日程第 4、議案第 7 号「沖縄市就学支援委員会委員

の委嘱について」事務局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、議案第 7 号「沖縄市就学支援委員会委員の委嘱に

ついて」説明いたします。 

 

 

指導課指導主幹より、別紙「沖縄市就学支援委員会委員の委

嘱について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

 30名の委員で沢山の子どもたちを見ていく事になると思いま

すが、無理のないような計画になっているか心配になっており

ます。委員について沖縄市では時間外、土日出勤があるのか教

えていただけますか。 

 

 

 年に 14回の判定会議を予定しておりまして、会議は全て土曜

日の開催となっております。午前中にお子さんと保護者との面

談をおこない、午後から判定会議という流れとなっております。 

土曜日という時間帯で開催させていただいておりますので、全

員の先生方には、ご無理をかけているところもあるかと思われ

ます。ただ、沖縄市の就学支援であがってくるお子さんたちが

400 名を超えているという厳しい状況ですので、この辺はご無

理を言ってお願いしているところでございます。 

 

 

 沖縄市に泡瀬特別支援学校があると思いますが、高原小学校

や比屋根小学校と交流する事業等はありますか。もしくは、教

育長・教育委員が子どもたちの交流時の活動を見ることができ
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指導課指導主

事 

 

 

城間委員 

 

 

 

指導課指導主

事 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

る機会はありますか。 

 

 

 過去 2 年間はコロナの影響で交流事業は縮小されておりま

す。今後、検討課題として調整させていただけたらと思います。 

 

 

 委員の定数について、今回 30 人に増えましたが定数は 30 人

まででしょうか。 

 

 

 沖縄市就学支援委員会規則第 3条の中で 30人以内と定められ

ております。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 7 号「沖縄市就学支援委員会委員の委嘱に

ついて」は、原案のとおり決定としてよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 7 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市

就学支援委員会委員の委嘱について」を終了いたします。 

 

 

続いて、日程第 5、報告事項「その他」休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 4 年度第 3 回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 


